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 VERBALE N.  21
SEDUTA DEL  13/04/2022

(Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale e degli altri organi istituziona-
li)

L’anno 2022 (duemilaventidue) il giorno 13 (tredici) del mese di aprile, la Commissione con-
siliare Sesta e�  convocata dal Presidente Leonardo Calistri, in seduta congiunta le Commissione
Consiliari Terza e  Nona, in modalita�  on line secondo quanto previsto dal dispongo del Presi-
dente del Consiglio comunale prot. n. 109985 del 31 marzo 2022, con il seguente ordine dei la-
vori:

 Comunicazioni del Presidente;
 Esame ed espressione di parere sulla Risoluzione n. 388-22 “Per la salvaguardia e valo-

rizzazione del  Polo  Tecnologico Ferroviario dell’Osmannoro”,  proponenti:  Nicola Ar-
mentano, Leonardo Calistri, Renzo Pampaloni, Donata Bianchi, Barbara Felleca, Letizia
Perini, Mirco Ruffili. Sono state invitate le rappresentanze sindacali di CGIL, CISL e UIL;

 Varie ed eventuali.

Per le segreterie sono presenti Valter Cozzi e Mario Rizzuti.

Alle ore 12:00 per la Commissione Sesta sono presenti i/le Consiglieri/e: Calistri, Asciuti, Bo-
nanni, Dardano, De Blasi, Giuliani, Innocenti, Palagi, Pampaloni, Razzanelli, Di Puccio. Il Consi-
gliere Draghi entra alle ore 12:23, il consigliere Bussolin entra alle ore 12:20.

CARICA NOMINATIVO
Presidente Calistri Leonardo
Vicepresidente Draghi Alessandro Emanuele Entra alle 12.23
Componente Asciuti Andrea
Componente Bonanni Patrizia
Componente Bussolin Federico Entra alle 12.20
Componente Dardano Mimma
Componente De Blasi Roberto
Componente Giuliani Maria Federica
Componente Innocenti Alessandra
Componente Palagi Dmitrij
Componente Pampaloni Renzo
Componente Pastorelli Francesco Sostituito da Di Puccio
Componente Razzanelli Mario

Il Presidente Pampaloni apre la seduta alle ore 12,10 essendo presente il  numero legale in
tutte e tre le Commissioni. Presenta l’ordine dei lavori della seduta odierna, quindi passa la
parola  al  capogruppo  del  PD,  Nicola  Armentano,  primo  firmatario  della  Risoluzione  n.
00388/2022;
Il  Consigliere  Armentano  espone  ed  illustra  l’atto,  si  sofferma  sulle  motivazioni  e  sulle
necessita�  dell’atto.  Intervengono  anche  il  Presidente  della  Sesta  commissione,  Leonardo
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Calistri  e  la  Presidente  della  Nona  Commissione   Laura  Sparavigna.  Viene  chiesto  di
intervenire  all’ospite   Monica  Santucci  e  Matteo  Gagniarli  che  intervengono  illustrano  la
cronistoria  del  polo  tecnologico  Ferroviario  dell’Osmannoro.  Purtroppo  e�  avvenuto  e  sta
avvenendo la  delocalizzazione in  altre  area delle  lavorazione che venivano svolte nel  polo
dell’Osmannoro. Si rischia di perdere delle lavorazione anche di qualita� .
Prende  la  parola  Matteo  Gagniarli  esponendo  le  criticita�  e  le  vicissitudine  del  Polo
dell’Osmannoro,  sotto attacco c’e�  una delle due officine che rischia il trasferimento in altra
zona. Fra l’altro la parte piu�  pregiata e di sviluppo, non si rischiano la perdita di posti di lavoro
ma un loro trasferimento. Il Presidente terminata l’esposizione passa la parola a Franco Fratini
che illustra il suo punto di vista con l’impoverimento  del distretto toscano a favore di altre
aree. Il presidente passa la parola a Tommaso Lanni che  sottolinea e rimarca quanto fin ora
esposta dai precedenti interventi esprimendo inoltre il rischio di una spesa pubblica inutile. Il
Presidente  interviene  e  legge  la  parte  impegnativa  della  Risoluzione,  dopodiche  passa  la
parola al Consigliere De Blasi che si e�  prenotato, esponi il suo punto di vista e l’auspicio che
l’atto venga approvato ed al piu�  presto portato in Consiglio comunale. Interviene il Consigliere
Draghi il quale anche lui dichiara di votare favorevolmente. Interviene il Consigliere Asciuti
che si esprime favorevole e chiede anche di sottoscrivere l’atto. Interviene il Consigliere Masi
che chiede di sottoscrivere l’atto, in chat il Consigliere razzanelli chiede di sottoscrivere l’atto.
Interviene la Consigliera Bianchi apportando il suo contributo con una domanda. Il Presidente
pone una domanda agli ospiti. Interviene il Presidente Calistri con sue considerazioni e con
una domanda. Risponde Franco Fratini in modo esauriente. Interviene la Consigliera Giuliani,
esponendo il suo punto di vista e siccome tutte le forze politiche si sono espresse favorevoli
chiede che l’atto venga fatto di  Commissione.  Interviene il  Consigliere Draghi favorevole a
quanto appena detto dalla consigliera Giuliani. Interviene Monica Santucci per esprimere un
sunto di quanto detto fino ad ora. Interviene a conclusione anche l’ospite Tommaso Lanni, con
le  richieste  necessarie  alla  parte  politica.  Il  Presidente  Pampaloni  esauriti  gli  interventi
ringraziea gli ospiti e passa alla votazione dell’atto con la richiesta della proposta di farlo di
Commissione, intervengono anche i presidenti Calistri e Sparavigna. Si mette in votazione la
Risoluzione con il seguente esito:
favorevoli : Calistri, Draghi, Asciuti, Bonanni, Bussolin, Dardano, De Blasi, Giuliani, Innocenti,
Palagi, Razzanelli, Di Puccio.

Il Presidente Calistri dichiara chiusa la seduta congiunta con le Commissioni Consiliari Terza e
Nona alle ore 13.24

Alla chiusura della seduta erano presenti i/le seguenti Consiglieri/Consigliere:
CARICA NOMINATIVO SOSTITUITO/A DA
Presidente Calistri Leonardo
Vicepresidente Draghi Alessandro Emanuele
Componente Asciuti Andrea
Componente Bonanni Patrizia
Componente Bussolin Federico
Componente Dardano Mimma
Componente De Blasi Roberto
Componente Giuliani Maria Federica
Componente Innocenti Alessandra



Componente Palagi Dmitrij
Componente Pampaloni Renzo
Componente Pastorelli Francesco Di Puccio Stefano
Componente Razzanelli Mario

Verbale, letto, approvato e sottoscritto nella seduta del 01/09/2022

  Il Segretario
 Mario Rizzuti


